

HINO TEAM SUGAWARA

【販売会社メカニック日記 vol.5】 夏季連休でリフレッシュしたメカニック達、レースに向け車両製作が加速していきます。製作状況の続報をお伝えします。



夏季連休は地元へ帰省し、家族と過ごしてリフレッシュできました！まだレース車両がバラバラの見た目なので、完成が間に合うか少し心配です。ふくた

↑フレームの状態の日野600シリーズ これから徐々に部品を付けていきます



LAZERというメーカーのLEDバーライトを装着しています。販売会社では、さすがにこれの取付作業はないですね。楽しいです！ ふくた



じつは夏季連休序盤から体調を崩してしまいました。連休中はのんびり過ごして、心身ともにリフレッシュできました。レースに向けて体力向上と健康管理を頑張ります！ さいとう

↑キャabinは降ろして制作してます レース車の内装は必要最低限のみ エアコンついてます



エアタンクのチューブ配管を繋いでいます。チューブの曲がり角度や干渉しない位置出しが重要なので、腕の見せ所です！ さいとう

SNSでも情報配信中！



YouTube



Facebook



Instagram



発行：技術研究所ガールチャレンジG 望月

